



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

28

23/10/2023

LEGISLATIVO

**BATALLA ELECTORAL
POR LAS ALCALDÍAS**

DISPUTA — POR — BENITO JUÁREZ

**UN DIPUTADO FEDERAL, LA
EXENCARGADA DE LA AGENCIA
DE PROTECCIÓN ANIMAL y
una exdiputada local y próxima
senadora son las figuras hasta
hoy más visibles hacia 2024**



POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

El diputado federal Luis Mendoza (PAN) y la extitular de la Agencia de Protección Animal, Leticia Varela (Morena), han expresado públicamente su interés en contender por la alcaldía Benito Juárez en 2024.

Mientras que en Movimiento Ciudadano se habla de Laura Ballesteros para cuando llegue el momento.

Ello después de que el actual alcalde en esa demarcación, Santiago Taboada, diera a conocer que buscará la candidatura a la jefatura de Gobierno.

El pasado 13 de agosto en un acto con seis mil invitados, el diputado federal panista aseguró:

“Morena no va a pasar en Benito Juárez, no lo voy a permitir, ustedes no lo van a permitir. No van a pasar y por eso estoy aquí, para comprometerme con cada uno de ustedes, para ser el primer abanderado, la punta de lanza en la defensa de la democracia”.

Hace una semana, en un acto de Omar García Harfuch, aspirante a coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la ciudad, René Bejarano expresó que Varela es la mejor opción de Morena para ganar la alcaldía.

Ella, ya fue candidata a alcaldesa de Benito Juárez en 2012 por la coalición Movimiento Progresista (PRD, PT y Movimiento Ciudadano).

Esa elección la ganó Jorge Romero, actual líder de la bancada del PAN en San Lázaro, pero Varela quedó a menos de 1% de votos de distancia.

“Yo ya gané una vez y la voy a ganar dos veces, pero ahora sí no me la van a quitar a la mala”, dijo Varela a este diario.

De acuerdo a las cifras del Instituto Electoral de la Ciudad de México, en la elección de 2012 en Benito Juárez, Romero obtuvo 92 mil 623 votos y Varela, 91 mil 896, la diferencia fue de 727, menos de 1 por ciento de la votación.

“Pero a mí me anularon como cinco mil 500 votos, y aunque pedí al instituto electoral local que abrieran los paquetes y era mi derecho, hubo acuerdos en

ese entonces entre el PRD y el PAN, y el Instituto Electoral local fue totalmente parcial y no se abrieron los paquetes

“Ellos estaban obligados a abrir los paquetes porque la diferencia de votos era de menos de 1%, pero no lo hicieron”, afirmó Varela.

Mendoza difiere: “Yo le diría a los vecinos: ‘¿Tú le crees a Morena..?’ Yo tampoco’. Son dichos, pero

los hechos son que el PAN siempre ha gobernado en Benito Juárez, que le hemos ganado a Morena múltiples veces, por cualquier disfraz que se ponga”.

En cuanto a las posibilidades de Movimiento Ciudadano en 2024 en Benito Juárez, Ballesteros comentó que el partido está en el mejor momento de su historia: estamos creciendo electoralmente en todos los territorios de la ciudad y del país, nos estamos consolidando como la segunda fuerza política del país, y la Ciudad de México no es la excepción”.

TRAYECTORIAS

El diputado Luis Mendoza fue funcionario de la alcaldía Benito Juárez de 2009 a 2014, y en 2015 fue diputado local en la VII legislatura de la entonces Asamblea Legislativa del DF. También fue diputado federal en la pasada legislatura. En 2021 fue el diputado federal más votado del país, obteniendo 173 mil votos.

Expresó que “la cercanía con la gente, el conocimiento de la alcaldía y los años de trabajo ininterrumpido” son los que lo califican para contender por la alcaldía.

Leticia Varela militó en el PRD durante 15 años, luego fue diputada local de Morena en la Primera Legislatura del Congreso local, de 2018 a 2021.

“Allí presidí la Comisión de Seguridad y sacamos adelante la nueva ley del Sistema de Seguridad Ciudadana, se le dieron nuevas atribuciones de investigación a los policías y ya hemos visto los resultados en la práctica:



los delitos de alto impacto se han reducido en forma considerable”.

Después Varela se convirtió en la titular de la Agencia de Protección Animal.

Ballesteros fue diputada local de 2012 a 2015 y vicecoordinadora de la bancada del PAN, de 2015 a 2018 fue subsecretaria de planeación en la Secretaría de Movilidad y en 2015 fue candidata a la alcaldía Miguel Hidalgo, por el PRI-PVEM.

El diputado Mendoza, considera que Blindar BJ es una de las políticas públicas más exitosas que desplegó el alcalde panista con licencia, Santiago Taboada.

Con miras a 2024, considera fundamental atraer más inversiones a la alcaldía y crear un esquema en el que las empresas contribuyan a mejorar parques y áreas verdes: “Se podría hacer invitando a los empresarios a firmar convenios de colaboración”.

Varela consideró que “uno de los temas más preocupantes es el asunto del Cártel Inmobiliario. La gente no tiene idea del problema tan grande y del beneficio que tuvieron éstos delincuentes de cuello blanco del PAN. El mismo hermano de Luis Mendoza (Víctor Mendoza, contra quien la fiscalía giró una orden de aprehensión por presuntos actos de corrupción) era el que firmaba el uso de suelo y ocupación, ya lo dijo incluso un testigo protegido”.

Mendoza respondió: “entre los dichos y no los hechos, hay un gran trecho. Ante un gobierno de persecución, ante una Fiscalía con la pistola en la cabeza de la oposición, qué nos queda, con quién puedes platicar, con quién puedes ver si hay justicia o no en éste país o en ésta ciudad. Hoy no existe eso. Yo los invitaría a que el 2 de junio nos veamos y los vecinos van a decir quién es quién”.

Ballesteros, senadora suplente de Xóchitl Gálvez, expresó que los temas que requieren atención en la BJ son “la proliferación de los desarrollos urbanos irregulares, de los giros negros, del ambulante, además de la falta de cuidado en las áreas verdes; es parte de lo que se queja la gente todos los días”.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR <small>EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL</small>	28	23/10/2023	LEGISLATIVO

379
MIL 929
ciudadanos hay
inscritos en la lista
nominal de BJ

